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Interrogazione Consiglio Comunale di lunedì 18 ottobre 2010

Piscina PAGANELLI

Mi viene segnalato che di recente I'utilizzo dei phon asciugacapelli è diventato a pagamento.

Il costo è di 20 centesimi , che come valore in assoluto potrebbe sembrare di poco conto.
Da una valutazione più seria, ne risulta I'esatto contrario.
La piscina è molto utiliz.zata da famiglie e questo onere va a sommarsi al costo dell'ingresso e
quindi, se moltiplicato per il numero di ingressi, diventa un peso economico non indifferente.

Per quale motivo si è deciso di lar pagare questo sewizio?
Si prevede di estendere questo concetto ad altri servizi, es. acqua calda per le docce?
Si prevede di allargare ad altri impianti sportivi questa scelta
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